

Artikel vom 11.10.2023

Erfolgreiche Wahlen 2023

Stimmenzuwachs der CSU in Unterföhring



Bei den Landtags- und den Bezirkstagswahlen 2023 konnte die CSU mit ihren erfolgreichen Kandidaten Maximilian Böttl aus Kirchheim und Karin Hobmeier aus Ismaning das Ergebnis in Unterföhring gegenüber 2018 um über drei Prozentpunkte verbessern. Damit haben sie ihr jeweiliges Mandat im Wahlkreis München-Land-Nord mit riesigem Abstand gewonnen. Beide waren zu vielen Anlässen und Terminen in Unterföhring und zwar nicht erst seit dem Beginn des Wahlkampfs. Beide haben schon immer echtes Interesse an Unterföhring bewiesen. Als bisheriger Bürgermeister von Kirchheim hat Maximilian Böttl große kommunalpolitische Erfahrung und wird für Unterföhring ein wichtiger Ansprechpartner im Landtag sein. Karin Hobmeier wird sich weiter um die kultur- und sozialpolitischen Themen im Bezirkstag von Oberbayern kümmern. Die CSU Unterföhring freut sich auf jeden Fall auf die weitere Zusammenarbeit.